



Fertigungstechnik mit Arbeitsvorbereitung und Team Lead Option

Wir verstärken unser Team im Bereich der Zerspanungstechnologien und suchen ab sofort Verstärkung:

Leitungstechniker für die Bearbeitung von Sonderwerkstoffen

Anforderungen und Aufgaben

Sie erwartet ein interessantes und abwechslungsreiches Tätigkeitsfeld mit zahlreichen Herausforderungen in einem internationalen Arbeitsumfeld.

- Sie sind eine qualifizierte und erfahrene Fachkraft in der Bearbeitung von Metallen, Keramiken, Polymeren und Verbundwerkstoffen und verfügen über Erfahrung im Umgang mit unterschiedlichen Maschinen und Verfahren wie 3-Achs-Fräsen, Drahterodieren, Senkerodieren, Flach- und Rundschleifen sowie ähnlichen Technologien.
- Sie haben Erfahrung in der Führung eines kleinen Teams und sind bereit, gemeinsam mit Ihren Mitarbeitenden technisch an den anspruchsvollen Aufgaben mitzuarbeiten.
- Sie arbeiten gerne mit verschiedenen Bereichen zusammen, beispielsweise in der Produktion, mit dem technischen Vertrieb sowie mit den Wissenschaftlern in unserem Unternehmen.

Wir erwarten von Ihnen die Motivation, eigenständig individuelle Lösungen zu entwickeln und umzusetzen.

Worauf wir Wert legen:

- Teamfähigkeit, Belastbarkeit sowie eine gewissenhafte und sorgfältige Arbeitsweise
- Flexibilität und Kreativität
- Praktische Erfahrung in einem Industrieunternehmen oder in den oben genannten Zerspanungsprozessen sind zwingend erforderlich
- Selbstständiges Arbeiten und Problemlösungsfähigkeit sind Voraussetzung

Unser Angebot

Wir bieten Ihnen eine abwechslungsreiche Tätigkeit mit zahlreichen Werkstoffsystemen und einem breiten Spektrum an Hightech-Anwendungen sowie ein hohes Maß an Eigenverantwortung und Gestaltungsmöglichkeiten.

Inklusive Option zur Teamleitung

%15.%48.%2026



Machining with preparational work and team lead option

We are strengthening our team for the expansion of the area of machining technologies and are looking for one to join immediately

Lead-Technician for machining of special materials

Requirements and tasks

You can expect an interesting, varied field of activity with numerous challenges in an international work environment.

- You are skilled and experienced professional in machining of metals, ceramics, polymers and composites, using different machinery like 3 axis milling, wire erosion, spark erosion, flat and circular grinding, and similar.
- You have experience in leading a small group of people and willing to technically work with your team to accomplish the challenging tasks.
- You are eager to collaborate with different disciplines like on the shop floor, technical sales people and the scientists within our company.

We expect motivation from you to independently develop and implement individual solutions.

We pay attention to:

- Ability to work in a team, resilience, consistent and careful work
- Flexible and creative
- Practical experience in an industrial company or in the above-mentioned machining processes are essential
- Independent work and problem solving is a prerequisite

Our range

We offer you a varied job with numerous material systems and a wide range of high-tech applications with a high degree of personal responsibility and design options.

Including Team-leading options

%15.%48.%2026